

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 10 de julio de 2016
Canal: José Luis Sánchez Acosta

SOLO VIENES A ESCUCHAR, NO A PRACTICAR. SOLO SABES QUE LA CRIATURA HUMANA ES PODEROSA, PERO NADA MÁS LO SABES, NO PRACTICAS ESTO QUE YO OS DOY.

[20160710] Amados hermanos, Yo os les bendigo en esta hora, les derramo a torrente estas llamas divinas para que te sostengan en este tiempo, en este camino donde vosotros militan. A Mí me da mucho gusto seguirles viendo, seguir conviviendo con vosotros, irles preparando el camino de la verdad, irles haciendo sobre todas las cosas para que nada les sorprenda, ni sean sorprendidos de este mundo. Yo estoy con vosotros, porque estás en este mundo, este mundo que les ha envuelto a vosotros y que no habían podido salir y salir de este mundo es comprenderlo y dentro de la comprensión se encuentra todo. Pues hoy debes aceptar que hoy es tu día, hoy es tu hora, una hora hermosa de poder cambiar con las rutinas de vuestra vida, de poder experimentarse como Hijos del Poder que son y que tienes el poder para cambiar las diferencias de vosotros mismos.

Amados míos, este es el camino de ascensión, tienes que volver al Padre y tienes que estar en su Trono para que este mundo les respete y os haga lo que vosotros quierdes de él. Sí, hermanos, **es hora, es el momento que vosotros conozcas, te conozcas a ti mismo y puedas observar que eres el núcleo, eres el SER, el SER divino, el SER puro, el SER poderoso.** Como poder que eres, vosotros decidiste experimentar del amor al desamor, de la paz al bullicio, así convertiste todo lo bueno en malo. Porque fueron vosotros los que con el tiempo fuiste construyendo esas moradas terrenales, a través de esa incomprensión hiciste moradas. **Hoy es tiempo que vosotros salgais, es tiempo que te unas, te vuelvas a reencontrar conmigo y entonces comiences a restablecer, a cambiar, a volver todo al Padre, todo al Padre, porque las cosas, tus cosas no cambiarán mientras vosotros no des la orden de cambio.** Pues es necesario que veas muy bien en dónde has estado y qué es lo que quieres cambiar, porque de acuerdo a eso lo que vosotros crees que cambie, cambiará.

Toda la vida han tenido fe, ¿sí no la hubiese tenido, con qué hubieses hecho las cosas aunque sean malas, aunque sean buenas? Pero la fe nunca se ha apartado de ti, vos la has cambiado, vos la has tergiversado, entonces y la pusiste en un lugar. Porque todo les sale con la fe y vosotros quierdes algo nuevo sin tener la fe, sin hacerlo. Vosotros quierdes que te amen, pero no amas; quierdes que te perdonen, pero no perdonas; quierdes estar sano, pero buscas la enfermedad; vosotros quierdes paz pero está el bullicio a donde te has entregado siempre. Porque eres el Dios de tus cosas, eres tu Dios de tus cosas, nadie os ha puesto para ti algo.

Hermanos, ¿qué buscan en este mundo? ¿Qué buscan encontrar? Si con lo que te encontrarás serán con tus cosas, porque eso es lo que has hecho, es lo que aparece en este cosmos. Para que no aparezca más lo que vosotros ves, tienes que hacer y transformar una por una todas las cosas que vos las tienes como están. Hoy es tu día, sé consciente, hermanos, sé consciente. **Vosotros ya experimentaste en el lado contrario y no has recibido del lado contrario más que su presencia, más que sus lados negativos. Pero hoy simplemente tómallo, llévalo, guárdalo en tu SER y dale cambio a tu conciencia, porque los cambios no son aquí terrenales, los cambios son ahí en tu alma.** Cuando

vosotros la quites de ahí sentirás la paz que emana de tu centro de tu SER. Amados míos, de esta manera vosotros vas encontrar la dicha y la felicidad, porque todas las cosas nacen de ti, nacen del hombre, todas las cosas nacen y para que dejen de nacer, pues eres tú mismo el Creador y vos vas a enmendarlos, para que deje de haber lo oscuro es necesario prender luz, así también para que todo en tu mente se transforme, esto es con la luz.

Amados míos, es pues que Yo os les digo, como siempre les he dicho, ¿qué buscas en este mundo? ¿Crees que aquí en este mundo encontrarás lo que quieres? De cierto os les digo que no. ¿Quieres algo nuevo? Pues entonces tienes el poder para hacerlo y para transmutar esas energías hechas por vosotros mismos. Porque no tienes el desarrollo del tercer ojo, es como no ves nada, pero Yo os digo a todos, cada quien, cada uno de vosotros tienes todo hecho, entonces cámbialo, si vosotros lo logras cambiar aquí en tu corazón, aquí en tu mentecita, por añadidura ya verás las cosas cómo se dan contigo, las verás y te sentirás dichoso, regocijado por lo que estás sintiendo, están viendo todos.

Vosotros salgan, abran el corazón y redímanse, porque en este camino donde estás, donde vengo Yo a enseñarles, a hacerles creer, este camino te dice que ya es tiempo de asumir tus responsabilidades, que es el momento y ya vas a ver este mundo, estos árboles, esta agua. Podrás ver cómo se transforman las cosas, de qué manera se transforman, pero eso te corresponde a ti, eso os corresponde a cada uno de vosotros, háganlo pues. En verdad Yo os te digo, donde quieran que se encuentren después, no dejen que esta luz se apague, no, no dejen que esta luz se acabe, sino que florezca y dé sus frutos y se lleve a cabo, amados hermanos, de esta manera habrás de conocer a Dios, de esta manera. Pero **¡ay del predicador!, ¡ay del predicador que no entra en esta redención! porque éste solo se quedará y se quedará aquí y será el que así se engaña a sí mismo.** Es por eso que Yo les digo hoy a vosotros, vosotros tienes el poder y siempre lo han tenido, siempre, porque con tu poder hiciste todo, aunque hoy no les guste, pero ya lo hicieron, ahora es sacar, cambiar y enfrentar la vida, a cambiarlo todo.

Pero en verdad les digo a vosotros, que sigas empapándote más y más y sigas observando que vos eres el único en tu entorno, porque esto así será. Cuídense, cuídense, porque vosotros aun estando aquí conmigo rebasas tus límites, por eso os digo cuídense, cuídense. **Solo vienes a escuchar, no a practicar. Solo sabes que la criatura humana es poderosa, pero nada más lo sabes, no practicas esto que Yo os doy, porque con esto que Yo les doy, con todo lo que Yo les he dado vas a poder y puedes hacer lo tuyo para que dejes de sufrir.** Y de esto, te digo, es el amor, es la paz, es el consuelo y sembrar aquello. Pues adelante, adelante y no pares, no desmayes, adelante. Trabajen con vosotros mismos, quema todas las pajas que hay en tu corazón y vive feliz, solo pásate en esta vida transformando todas tus cosas. Como Yo les digo todo esto, porque casi están llegando a un punto crucial, pero Yo os les digo, no estés con el mundo, no estés con los hombres, solo estate conmigo y Yo lo que quiero es que vosotros te reconozcas y empieces a trabajar. Eso es lo que Yo les digo en esta hora, en este tiempo. **Aquél que no sepa hacer, el que no se convierta en ser un Alquimista no podrá vivir.** Si esto vive por ti, pues vosotros tienes que hacerlo con mayor seguridad, con la mayor paz que puedas. Solo el que esté conmigo hará fuerte a todo.

Este es mi regalo que Yo os tengo para vosotros, pero camina este camino, empiézalo a andar. Porque **vosotros no vayáis a pensar que ya están conmigo, no midan el tiempo en el que han estado, mide tu corazón, mide tus sentimientos, mide tu mente y sabrás la verdad.** Yo por este canal este es mi regalo que Yo os hago a cada uno de vosotros, pero cuídense y pídemelo que Yo os les daré. Hermanos, Yo hasta aquí les dejo por este instrumento, sigan aprovechando vuestra vida, el momento, el instante, no paren de cambiar, no paren de hacer las cosas y recuerden todas las cosas se acabarán, todo, menos tú. Y si tienes esta sabiduría, este conocimiento y lo empieces a ejecutar, pasará en ti como si nada ha pasado. Pero si no te preparas, entonces sufrirás y verás que no pasa, que el sufrimiento y el agobio no pasa, pero eso es por ti mismo.

Yo hasta aquí les dejo, pero no se vengán, amados, no se vengán vosotros, sino que estés venciendo a lo hecho por ti hace miles de años. Benditos sean y hasta siempre, hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.